



Santiago Creel: “Tere Jiménez va a ser la mejor gobernadora que ha tenido Aguascalientes”

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, visitó Aguascalientes para presenciar la toma de protesta de Tere Jiménez Esquivel como la nueva gobernadora de la entidad, donde aseguró que ella será la mejor mandataria que ha tenido el estado en su historia.

“Van a tener a la primera gobernadora [de la entidad], pero no solo eso, van a tener a la mejor gobernadora y gobernador que ha tenido este estado. Estoy seguro, confío en ella, hará un buen trabajo y va a poder cumplirle a ustedes [ciudadanía de Aguascalientes]: a los que votaron por ella y a los que no votaron”, compartió el político en declaraciones vertidas al canal de Radio y Televisión de Aguascalientes.

<https://www.liderempresarial.com/santiago-creel-tere-jimenez-va-a-ser-la-mejor-gobernadora-que-ha-tenido-aguascalientes%ef%bf%bc/>